INDEPENDIENTE





7

29/10/2024 LEGISLATIVO

LEGISLATIV

PRESIDENTA RECHAZA QUE SU GOBIERNO VAYA A NEGOCIAR CON EL CRIMEN ORGANIZADO

Por Redacción/El Independiente

a presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, rechazó ayer lunes que su gobiemo vaya a negociar con el crimen organizado, como propuso el diputado oficialista Manuel Espino, quien pidió crear una Comisión Nacional de Pacificación y Reconciliación Nacional que dialogue con el narcotráfico para pacificar el país.

"Nosotros no vamos a negociar con delincuentes, vamos a seguir construyendo paz, atendiendo las causas y con cero impunidad", señaló la mandataria durante su conferencia de prensa matutina.

La presidenta mexicana expuso su postura sobre la iniciativa del diputado del gobernante Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) quien a principios de este mes propuso que el Gobierno Federal mantenga un diálogo directo con los carteles del narcotráfico en México.

El diputado pidió que el gobierno de México haga tratos con varios carteles del narco para lograr "justicia social" y terminar con la violencia en el país.

De acuerdo con Espino, el diálogo no implicaría un pacto con narcotraficantes, tampoco impunidad ni perdón por sus delitos, pero sí posibilitaría generar paz en el país a través de la "justicia social" y no de la guerra entre seguridad pública y los cárteles del narco.

Dicha propuesta ya fue presentada ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, aunque en 2022, durante el gobierno del entonces presidente Andrés Manuel López Obrador (2018-2024), Espino ya había lanzado su iniciativa de pactar con grupos criminales para conseguir la paz, la cual no prosperó.

DESCARTA QUE LA VIOLENCIA AFECTE A LA ECONOMÍA DE MÉXICO

Por otro lado, Claudia Sheinbaum descartó que la violencia vaya a afectar la economía del pais, tal como lo advirtió hace unos días el Fondo Monetario Internacional (FMI), a la vez que defendió su estrategia de "pacificación" en el país en medio de crisis de inseguridad en varias regiones.

"No estoy de acuerdo (en que la violencia afecte la economía). Hay una estrategia de seguridad que va a dar resultados, como lo he planteado, no es de un día a otro", señaló la mandataria durante su conferencia de prensa matutina.

La gobernante mexicana se refirió así a las declaraciones de Rodrigo Valdés, director del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI, quien en una conferencia para presentar las expectativas económicas para América Latina y el Caribe, advirtió que si toda la región enfrenta la violencia el Producto Interno Bruto (PIB) puede crecer medio punto porcentual en unos 10 años.

Aseveró que su gobierno tiene una estrategia que va a dar resultado con la atención a las causas y disminuir la impunidad como principales ejes y enfatizó en la solidez de la economía del país.

"Vamos a seguir trabajando y la economía de México está sólida, hay siempre, y en particular ahora estas situaciones de nuestro peso vinculadas también a lo que está ocurriendo en este momento en los Estados Unidos, pero la economía nacional está sólida", zanjó.

Con información de EFE.